

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Company profile adalah sebuah representasi dari perusahaan yang berbentuk media dalam mengembangkan jati diri pada sebuah perusahaan. Video Company Profile Khayangan Resort menggambarkan promosi melalui sebuah cerita sepasang kekasih yang sedang berbulan madu ke Yogyakarta. Video ini memberikan gambaran tentang Khayangan Resort dengan menceritakan ciri khas dan menjelaskan keunikannya dengan durasi 4 menit 47 detik yang melalui waktu produksi selama 3 bulan. Proses tayang video ini dimulai bulan April hingga sekarang dan terdaftar resmi melalui situs Kemenkumham untuk mendapatkan hak cipta dari kepemilikan karya dan sudah mencapai target pemasaran video dengan 4800 penonton di Youtube.

Dalam pembuatan video ini menggunakan Teknik *Cutting* berupa *Straight Cut*, *Contrast Cut*, *L. Cut*, dan *Match Cut*. Alasan tidak menggunakan Teknik *Jump Cut*, *J Cut*, *From Cut*, dan *Pararel Cut* karena kurang sesuai dengan konsep serta arahan dari Sutradara. Dan untuk Teknik transisi yang digunakan hanya 1 yaitu *Fade*, karena sesuai dengan arahan sutradara. Untuk transisi yang tidak digunakan penulis yaitu *Dissolve*, *Wipe*, dan *Morph*. Manfaat video company profile Khayangan resort diharapkan dapat membantu pihak manajemen dalam melakukan promosi untuk jangka Panjang. Hal ini disampaikan langsung

oleh manajer dari Khayangan resort yang memberikan testimoni atau rasa terimakasih terhadap terlaksananya pembuatan video ini.

## 5.2 Saran

Saran untuk penulis sebaiknya lebih banyak mencari referensi video atau film yang nantinya dapat digunakan sebagai acuan dalam proses editing dan juga dapat mengetahui apa yang sedang menjadi trend dalam dunia editing sehingga nantinya dapat lebih banyak menarik para penonton video. Harus mengetahui batasan jam kerja editor video yang biasanya terlalu memaksakan untuk full mengedit tanpa memikirkan kesehatan dan kondisi fisik. Apabila sudah terlalu lama mengedit di depan monitor nantinya akan mempengaruhi konsentrasi dan juga hasil editan, sehingga dapat berpengaruh dalam hasil video yang diciptakan. Sekiranya sudah terlalu lama sebaiknya istirahat terlebih dahulu supaya kondisi badan dan pikiran editor video menjadi lebih tenang kembali. Apabila video sudah selesai lalu diserahkan ke tim dan tinggal menunggu pengecekan dari sutradara, sebaiknya editor video dapat menerima revisi yang diberikan sehingga nantinya dapat dijadikan ilmu baru dan saran yang membangun. Dengan adanya revisi maka akan menambah ketelitian dan kesabaran untuk editor video.

Untuk pembaca yang ingin menjadi seorang video editor, sebaiknya harus mempunyai referensi yang luas karena banyaknya referensi juga bisa menambah pengetahuan tentang gaya, teknik editing, dan visual effect. Mempelajari teknik - teknik dasar dalam mengedit

video dan juga harus diimbangi dengan minat yang tinggi pada bidang film dan video, memiliki kreativitas, serta mempelajari penggunaan teknik - teknik *Cutting* dan transisi. Video editor juga harus dapat memahami alur cerita yang sudah dirancang yang nantinya akan disusun sesuai dengan alur cerita. Sehingga video yang diciptakan dapat memiliki daya tarik untuk para penonton. Apabila dilihat dari kendala yang dihadapi, seorang editor video harus dapat bekerja sama dengan baik bersama tim karena tentunya editor video selalu bekerja sama dengan tim yang nantinya akan menyusun rancangan produksi, dapat lebih mudah mengedit karena akan mendapatkan saran dari tim sehingga apabila mendapatkan revisi akan lebih cepat untuk menyelesaikan.

Untuk Universitas Amikom Yogyakarta sendiri sebagai tempat belajar mahasiswa ada baiknya menyediakan ataupun meminjamkan peralatan untuk menunjang kegiatan mahasiswanya terutama untuk mahasiswa tingkat akhir yang dalam penyelesaian produksinya membutuhkan peralatan yang mendukung. Karena dalam kendala yang dihadapi juga terdapat biaya produksi yang membengkak dikarenakan dalam penyewaan peralatan yang digunakan untuk produksi cukup terbilang mahal. Sehingga akan lebih memudahkan mahasiswa untuk menyelesaikan produksi apabila mendapatkan bantuan dari kampus.